

BOSSMAN

Gandeng Dinas Pertanian Dan Pangan, TMMD Sengkuyung Tahap III Kodim 0709/Kebumen Gelar Penyuluhan Pertanian

Nasruloh - KEBUMEN.BOSSMAN.CO.ID

Oct 16, 2023 - 09:00



Kebumen - Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap III Kodim 0709/Kebumen, difokuskan pada kegiatan fisik dan sasaran non fisik.

Sasaran fisik diantaranya pembangunan rabat beton dan rehab RTLH,

sedangkan sasaran non fisik diantaranya berbagai kegiatan penyuluhan. Salah satunya melaksanakan penyuluhan pertanian yang bekerja sama dengan Dinas Pertanian dan Pangan Kabupaten Kebumen, Selasa (10/10/2023).

"Penyuluhan pertanian berlangsung di Balai Desa Prembun. Tujuannya, untuk memberikan pengetahuan tentang pertanian cara mengatasi hama padi, meningkatkan produksi padi, pilihan sistem tanam untuk peningkatan produktivitas padi serta pemilihan benih kepada warga setempat khususnya warga dukuh Kemayatan Prembun," ungkap Bati Bakti Staf Ter Kodim Kebumen Pelda Yudha Didit.

Selaku Narasumber dari Dinas Pertanian dan Pangan (Distapang) Kabupaten Kebumen, Budi Purnomo menyampaikan materi yang disampaikannya adalah strategi meningkatkan luas tanam dan produktivitas di masa el nino untuk meningkatkan produksi padi. Meliputi pengelolaan tanaman terpadu (PTT), peran varietas untuk mitigasi perubahan iklim, pengendalian hama dan penyakit tanaman padi serta pilihan sistem tanam untuk peningkatan produktivitas padi.

"Saya memberikan materi mengenai cara penanaman, perawatan, pengolahan pupuk dan cara mengatasi hama padi serta peningkatan produktivitas panen. Kalau warga memahaminya, akan sangat membantu meningkatkan produksi pertanian, itulah harapan kami. Warga bisa mengembangkan sendiri secara mandiri," jelasnya.

Ia mengaku senang masyarakat setempat sangat antusias mengikuti kegiatan penyuluhan pertanian. "Antusiasme dan semangat warga untuk mengikuti penyuluhan pertanian sungguh luar biasa. Saya senang dan bangga sekali memberikan materi ini. Semoga masyarakat bisa menerima dengan baik," ungkapnya.

Selain itu, Budi Purnomo mengatakan kegiatan ini penting sekali bagi warga. Tentunya untuk menambah pengetahuan dalam mengembangkan pertanian. Sehingga dapat meningkatkan perekonomian masyarakat.

Redaktur : Nasruloh